

# *La fracasada campaña estadounidense contra ayuda medica cubana*

---



Por Mañita Josefina Arce

Cuba siempre ha contado con el apoyo incondicional de muchos en el mundo. Pero ante el escenario creado por la presencia de la COVID 19 se ha intensificado la solidaridad con los cubanos, que ven obstaculizado su enfrentamiento a la enfermedad causada por el nuevo coronavirus por el bloqueo de Estados Unidos.

Gobiernos, personalidades y organismos internacionales han llamado al fin de la política hostil norteamericana, que impide el acceso de medicamentos e insumos necesarios para la protección del personal de la salud que en primera línea combate la dolencia.

Han destacado asimismo, como el pueblo cubano, a pesar de este complejo panorama, no ha olvidado esa esencia humanista que le inculcaron sus próceres independentistas y el líder histórico de la revolución Fidel Castro.

Unos mil 500 profesionales de la salud brindan hoy su asistencia a otros territorios en el enfrentamiento a la COVID 19, que continúa su avance implacable por el mundo y que ha hecho colapsar los sistemas sanitarios.

Cuba ha recibido la solicitud de ayuda de muchas naciones, que reconocen la alta profesionalidad del personal de salud de nuestro país. Un gran agradecimiento han expresado estos pueblos por la ayuda de la Mayor de las Antillas, que califican de invaluable.

Sin embargo, Washington se niega a reconocer los logros del país caribeño y persiste en sus intentos por desprestigiar la ayuda médica cubana, al tiempo que presiona a los beneficiarios de esta cooperación.

Ahora circula un nuevo panfleto del Departamento norteamericano de Estado que otra vez ataca el carácter solidario y humanista de la revolución cubana. Pero nulo ha sido el resultado de esta campaña iniciada hace más de un año y que ha contado con el servil respaldo de los gobiernos de derecha de Brasil, Bolivia y Ecuador.

Pero aunque su maliciosa propaganda, muy bien financiada, puede confundir a algunos, son más los que no se dejan engañar por un país que ha apoyado golpes de estado, desencadenado guerras por todo el orbe y que en tiempos de pandemia mantiene sanciones genocidas contra otros estados como Cuba, Venezuela e Irán.

En un artículo en el sitio digital Cubadebate, la subdirectora general de la Dirección de Estados Unidos de la cancillería cubana, Johana Tablada, señala muy certeramente que la gran mayoría de los pueblos rechaza las amenazas y chantajes del gobierno estadounidense.

La ayuda médica cubana acumula una larga historia de logros en aquellas naciones a las que ha llegado. No por gusto tiene en su haber premios, reconocimientos, distinciones y hasta nominaciones al Premio Nobel por su abnegada labor, pero sobre todo el cariño y la admiración de incontables personas en el planeta.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/221332-la-fracasada-campana-estadounidense-contra-ayuda-medica-cubana>



**Radio Habana Cuba**